
2014/11/8 第１回　社員子供釣り大会開催
開催日：平成２６年９月２１日

第１回　社員子供釣り大会を開催しました
栃木アンカー工業㈱の社員とそのお子様達での釣り大会は
とても楽しいひと時でした。
初めての海釣り
しかもクルーザーに乗っての釣りに皆大興奮でした
また自分達で釣った魚を食べた時の
美味しさは忘れられません
そんな楽しい雰囲気を少しでも感じて頂ければ嬉しいです

社員子供釣り大会に参加された社員のご家族様から頂きました手紙を紹介させて頂きます

栃木アンカー工業株式会社
荒金社長　様

拝啓　陽春の候、社長様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます

さて、このたびは大洗の釣り大会に参加させていただき、ありがとうございました。
本来、すぐにでもお礼をもうしあげますところ、大変遅くなりました事、
心よりお詫び申し上げます。

子供達は船に乗って海釣りをするのは初めての経験で、前日はとても緊張していました。
ところが当日海に行くと大はしゃぎで「早く船にのりたいなぁ」と
楽しみにしていました。
目の前に広がる綺麗な海と大きな船に感動したようです。
船の運転席のすぐ後ろに乗せてもらい、とても喜んでいたのを覚えています。

私自身も釣りは初めての経験で釣り竿の扱い方も全くわからず不安でしたが
社長様の丁寧なご指導で、なんと主人よりもたくさんの魚を釣る事ができました。
今回の経験で釣りに興味も湧き、是非、また家族で訪れたいなと思いました。

海を眺めながら皆さんと食べるバーベキューも最高でした
日常の疲れも忘れてしまいます
子供達へのサプライズで素敵なプレゼントまで頂き、感謝感激です
有意義な時間を本当にありがとうございました

https://ta-k.co.jp/2257/


これからも主人と子供達と楽しく温かい家庭を作っていきたいと思います
そして、主人と子供達の支えとなれるよう努力していきたいと思います。

平素ながら貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます　　敬具

平成２６年１０月２０日
智美夫人

釣り大会に行かせていただきありがとうございました
私は船に乗るのは初めてでした
始めは、きんちょうしましたが、大きな船でたくさんの魚を釣り
とても楽しかったです。

バーベキューではお肉や野菜や焼きそばをたくさん食べました
とてもおいしかったです。

最後にすてきなプレゼントもいただき
とてもうれしかったです。大切にします。

またいつか連れていってください。
これからも、お仕事がんばってください

みゆちゃん　もえちゃん
つり大会の思いで

ぼくは、お父さんからつり大会の知らせをきいたとき
とってもうれしかったです。
なぜなら海が大好きだからです。
大きな船に乗って、はじめて魚がつれたときは
うれしかったです。
つった魚をバーベキューをして食べたのは
すごくおいしかったです。
この、きちょうな体験をさせてくれてありがとうございます。
また、つり大会にいきたいです。
太陽君

ぼくは大きなふねにのるのは、はじめてだったので
のれてうれしかったです。
ぼくがつった魚をバーベキューをしてたべました。
とてもおいしかったです。



また、つり大会にいきたいです。
陸君


